



Pêche de loisir en mer : 1res assises en octobre 2013

Quatre fédérations de pêche de loisir en mer et de la plaisance, la FFPM, la FNPPSF, la FFESSM et la FCSMP, ont décidé d'organiser leurs premières assises, les 23 et 24 octobre 2013. La manifestation se déroulera à Saint-Nazaire sous l'égide de Saint-Nazaire agglomération. 400 congressistes y sont attendus. « Notre ambition est d'en faire un événement majeur », annonce Jean Kiffer, président de la fédération nationale des pêcheurs, plaisanciers et sportifs de France. Parmi les thèmes déjà retenus qui seront débattus, citons le poids économique et sociologique de la pêche de loisir en mer et la sensibilisation au respect de la ressource.